

Cuba y México sostendrán cuadrangular de béisbol en marzo



La Habana, 26 ene (RHC) Novenas de Cuba y México disputarán en la isla una cuadrangular en marzo próximo de cara a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla. La preselección cubana se dividirá en dos equipos y los aztecas estarán representados por los Diablos Rojos de México y los Guerreros de Oaxaca.

La información acaba de ser divulgada por la Federación Cubana de Béisbol, la cual precisó que se jugarán seis partidos en los estadios Latinoamericano – el principal del país- y Victoria de Girón.

El evento, fruto del trabajo mancomunado entre la Federación Cubana de Béisbol (FCB) y la Liga Mexicana de Béisbol (LMB), ha sido bautizado con el nombre de “Unidos por la Pasión” y contará con la asistencia de los conocidos Diablos Rojos de México y Guerreros de Oaxaca, ambos planteles profesionales de la LMB.

Según se informó, los clubes aztecas no se medirán entre sí.

Durante la cuadrangular amistosa, se espera que cientos de aficionados mexicanos visiten la Isla a través de paquetes turístico para disfrutar de la competición y acercarse a la amplia y rica cultura cubana.

Novenas de béisbol de Cuba y México han realizado en el pasado varios topes amistosos de cara a importantes eventos, pero principalmente en territorio mexicano.

Los organizadores de “Unidos por la Pasión” desean que esta experiencia perdure en el tiempo y pueda repetirse cada año.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/153595-cuba-y-mexico-sostendran-cuadrangular-de-beisbol-en-marzo>



Radio Habana Cuba